

La recesión económica no será tan grave: Calderón (El Financiero 12/02/09)

La recesión económica no será tan grave: Calderón (El Financiero 12/02/09) Eduardo Ortega / Isabel Becerril Jueves, 12 de febrero de 2009 Canalizará el gobierno 2 mil mdp para salvar 500 mil empleos. "Lo importante no es ver quién infunde el mayor temor". "Todos estamos obligados a apoyar a México", revira. - Se perderán de 250 a 300 mil empleos: SHCP Más que hacer pronósticos graves e infundir mayor temor entre los mexicanos ante la recesión mundial, aquellos que más hemos recibido del país estamos obligados a asumir la responsabilidad desde las trincheras. El presidente Felipe Calderón respondió así al empresario mexicano Carlos Slim, considerado el segundo hombre más rico del mundo, quien el lunes dijo que sin ser catastrofista ante la crisis, se desplomará el PIB, habrá desempleo como no se ha visto desde los años treinta y quebrarán muchas firmas chicas, medianas y grandes. Como parte del Acuerdo en Favor de la Economía Familiar y el Empleo, nuevamente el jefe del Ejecutivo dio a conocer que el gobierno federal canalizará hasta dos mil millones de pesos para proteger medio millón de empleos de empresas altamente exportadoras. Desde Los Pinos aseveró que la actual recesión, además de que no ha sido originada en nuestro país, no será tan grave como otras sufridas en México, incluyendo la de 1995, que ocasionó una caída de casi 7 por ciento de la economía, destruyó más de 10 por ciento del empleo formal y restó más de 40 por ciento del poder adquisitivo del salario. Sin embargo, el primer mandatario consideró que lo relevante no es ver cuál de las crisis económicas ha sido la peor para el país, sino qué es lo que se puede hacer para enfrentar y superar la actual. "Lo importante, amigas y amigos, no es ver quién genera el pronóstico más grave, o quién es capaz de infundir el mayor temor entre los mexicanos, sino qué es lo que cada quien, desde su trinchera y desde su responsabilidad, qué es lo que cada quien, desde su capacidad de acción, puede hacer por México para enfrentarla", soltó. Así, con dedicatoria al presidente del Grupo Carso, quien de acuerdo con la revista Forbes cuenta con una fortuna de 60 mil millones de dólares, el michoacano citó al expresidente de Estados Unidos John F. Kennedy, quien dijo a sus connacionales: "No pregunten qué puede hacer el país por ustedes, pregúntense qué pueden ustedes hacer por su país". Apoyos Calderón puso en marcha el Programa para la Preservación del Empleo, mediante el cual el gobierno federal absorberá parte de la nómina de las firmas que tengan que recurrir al paro técnico, a cambio del compromiso de que se preservarán los puestos de trabajo. Y con un presupuesto de dos mil millones de pesos, ese plan, que opera desde el 1 de febrero, buscará proteger medio millón de plazas que generan empresas altamente exportadoras, principalmente de ramas como la automotriz, autopartes, maquinaria y equipo electrónico. En el caso de un trabajador que gana 300 pesos diarios, cuya compañía tenga que recurrir a un paro técnico de 30 días o más, explicó, el programa establece que el gobierno federal aportará cien pesos diarios y los patrones otros cien, lo cual permitirá mantener ese puesto y evitar el cierre de la empresa. Detalló que su administración destinará el apoyo económico a los trabajadores en función de diferentes factores: el número de empleos permanentes en la empresa, la retención de personal por parte de las compañías y de la variación en las ventas.